

TENDER ADDENDUM

**Title: Eastern Lands and Sussex -
Maintenance Management Contract**

Tender No.: AL1772

Date: November 23, 2018

ADDENDUM No.: 1

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents:

1. Q. Is it possible to send us the previous contract award amount?
 - A. A contract was awarded to Caltrio Company Limited for a total estimated amount of \$ 4,176,725 including 13% HST and estimated Consumer Price Index increase per year for a five (5) year term based on the RFP requirements of tender file # NR58 posted in 2013.

Allan Lapensée
Senior Contract Officer
Procurement Services
Corporate Services Branch

ADDENDA À LA SOUMISSION

**Titre : Terrains de l'est et Sussex - Contrat de
gestion de l'entretien**

Numéro de demande de soumission : AL1772

Date : le 23 novembre 2018

ADDENDA n° : 1

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appels d'offres et des documents relatifs au contrat :

1. Q. Est-ce possible de transmettre le montant du contrat octroyé auparavant ?
 - R. Basées sur les exigences de la demande de proposition no. NR58 affiché en 2013, un contrat d'une durée de cinq (5) ans a été attribué à Caltrio Company Limited avec une valeur estimée de 4 176 725 \$ incluant 13% TVH et incluant une augmentation par année estimé de l'indice de prix à la consommation.

Allan Lapensée
Agent principal de contrats
Services de l'approvisionnement
Direction des services généraux